

浅口市の鴨方東小が、今春入学の1年生から制服を一新しました。記事を読んで質問に答えましょう。

低学年もチャレンジ!

Q1

新しい制服は、児童の要望

を基に話し合っ決めてました。皆さんは、学校の制服に対する意見はありますか。

## 鴨方東小 今春入学1年生から

鴨方東小（浅口市鴨方町地頭上）は、今春入学の1年生から制服を一新した。男女区別なく着られるジェンダーレス対応とし、ズボン、スカート

に加えてハーフパンツが選択できるようにしたほか、地元企業と連携した男女共用の帽子を新たに導入。新制服での学校生活がスター

新たに導入された制服。右端がハーフパンツ。帽子は白色が倉敷帆布、ほかが井原デニムを使ったもの



## 浅口 男女共通の上着採用

トして1カ月がたつ中、同校は「デザイン性が高く、特に帽子は児童に好評」としている。

詰め襟タイプの男子など分かれていた上着は男女共通の仕様に。前合わせは右前、左前に変えら

上級生も購入でき、帽子を身に着ける児童もいる。

多くに支持される帽子について同社は「普段使いもできる。長く使ってもらおうと風合いが変わるので、子どもたちの思い

## ハーフパンツと帽子も

れるようになっている。ハーフパンツは動きやすさを重視し、素材にジャージーを採用。登下校や校外学習時に着用する帽子はキャップとハットの2種類があり、襟立製帽所（同町鴨方）が倉敷帆布や井原デニムを使って作った。

出に残るアイテムになれば」と期待を込める。

新制服は児童や保護者の要望を基に、昨年6月から地域住民を交えて協議を進め、決定した。同校は「今後も児童らの意見を取り入れながらより良い学校づくりに努める」としている。（松山慎二）

# 性多様性配慮 新たな制服に

2024年5月11日付、備中面

Q2

新たな制服は、

男女区別なく着ら

れるジェンダーレス対応にしています。ズボン、スカートに加えて選べるようになった服は何ですか。記事から探して答えよう。

Q3

帽子は浅口市

の会社が倉敷帆

布や井原デニムを素材に作っています。地元の素材を使う良さを考えてみましょう。

過去の問題は  
こちらから▶▶



◇「さん太のワークシート」は自由にダウンロードして、学校や家庭での学習に活用してください。